

Oscar partenaire du Chili



Primland Chile annonce en 2015 le maintien de ses volumes avec 3 500 tonnes de kiwis Hayward. Les vergers de Primland Chile ont été moins affectés par la vague de froid parce que toute l'équipe technique a effectué un important travail de prévention. Bénéficiant d'appuis technologiques et des retours d'expériences au sein du groupe, l'installation de systèmes anti gel s'est avérée efficace. Sur le plan commercial, l'élargissement de son réseau de producteurs, l'implication de l'entreprise dans les organisations professionnelles territoriales (Comité du Kiwi) et la recherche d'une qualité constante de ses produits confèrent aujourd'hui au

La coopérative Océane fait baisser ses émissions de CO₂ grâce à LPR

Océane confie la gestion de l'ensemble de ses palettes à LPR-La Palette Rouge (Division d'Euro Pool Group). Pour la coopérative nantaise, l'engagement économique, environnemental et social de LPR a été un critère fondamental. Avec plus de 85 000 tonnes de fruits et légumes frais produits chaque année par 71 maraîchers et un chiffre d'affaires de 114 millions d'euros, Océane a commencé à s'appuyer sur le savoir-faire et les services de LPR-La Palette Rouge en 2012, pour progressivement lui confier la gestion de l'ensemble de ses palettes. Aujourd'hui 150 000 palettes rouges sont dans le circuit de la coopérative, qui a pu optimiser sa logistique et réduire de 20 % ses émissions de CO₂ en même temps. Les services de LPR sont en effet en parfait accord avec les contraintes du secteur des fruits et légumes, exposé aux pics saisonniers mais aussi aux aléas météorologiques, exigeant une parfaite réactivité de la part des fournisseurs. Tous les jours, LPR livre ses palettes aux maraîchers de la coopérative, selon leurs besoins.

Le service de transports de la coopérative, composé de 16 camions, vient alors chercher ces palettes pleines pour les acheminer jusqu'à sa plate-forme de 13 500 m², située dans la commune de La Chevrolière (44), où aura lieu la préparation de commandes, pour une expédition vers les GMS (78 %), les industriels (6 %) ou encore les grossistes (4 %), mais aussi vers différents pays d'Europe (12 %), représentant au total 200 destinations. Dans la majorité des cas, la récolte du matin est expédiée le soir même.

Océane a été sensible aux différents programmes de certification dans lesquels LPR s'engage depuis près de 20 ans : ISO 9000 en 1996, certification PEFC en 2010, une empreinte carbone neutre en 2013. Par ailleurs, EcoVadis, qui mesure chaque année la responsabilité sociale de l'entreprise, avec des scores sur les thèmes de l'environnement, du social, de l'éthique des affaires et des achats responsables, a montré que LPR se situe désormais dans le top 10 des fournisseurs évalués par l'organisme dans toutes les catégories. Pour la 22^e année consécutive, LPR-La Palette Rouge (Division d'Euro Pool Group) est en croissance. L'expert européen de la location-gestion de palettes a réalisé en 2014 un CA de 154 millions d'euros, en progression de 15 % par rapport à son exercice précédent.

www.lpr.eu www.oceane.tm.fr

